

# BERNIA-Ausstellung

In Vorbereitung auf die Ausstellung der Schuhfabrik BERNIA meldeten sich viele ehemalige Mitarbeiter des Betriebes. Selbst am Tag der Eröffnung wurden uns weitere Exponate geschenkt. Diese sind aktuell in die Ausstellung eingebunden und zu sehen. Wir danken an dieser Stelle Frau Monika Beier, Frau Edna Hartmann, Frau Christel Linner, Frau Sieglinde Oberzier und Herrn Dietmar Albrecht.

## Impressionen von der Ausstellungseröffnung:



... noch ohne Besucher

Frau Klöden bekommt die von ihrem Mann verfasste & ihr nicht vorliegende Chronik in Kopie übergeben



Frau Klöden schneidet die BERNIA-Torte während der Eröffnung an



Frau Sieglinde Oberzier übergibt ein Relief „15 Jahre VEB BERNIA 1987“





Gefreut haben wir uns auch darüber, dass der Fotofundus erweitert werden konnte. Zu sehen sind jetzt u. a. die letzte Schicht bei BERNIA 1991, sowie ein Foto des letzten hergestellten Paar Schuhe.

Wir sagen: Vielen Dank!

Die Ausstellung ist noch bis zum 31.10.2018 geöffnet!  
Besuchen SIE uns!